

TRIBUNES POLITIQUES

BIEN VIVRE À LUNEL

Le dernier budget du mandat est maintenant passé.

Depuis 5 ans, cette majorité aura réussi à épuiser tous les superlatifs du dictionnaire pour tenter de mettre en valeur ses bien maigres projets, mais nous n'aurons pas été dupes.

Les finances ne sont tout simplement pas au beau fixe ! C'est peu de le dire.

Mais on ne va pas vous plomber l'ambiance avant les premiers jours d'été. Nous aurons le temps d'y revenir à la rentrée.

L'heure est maintenant venue de profiter de moments plus festifs, en cette fin d'année, pour les enfants et leurs enseignants, mais aussi pour les associations.

Profitons donc des sorties, spectacles, animations culturelles ou sportives qu'elles proposent pour clôturer la saison.

En espérant que tous ces événements profitent également à tous nos commerçants, qui en ont bien besoin.

Car ce sont bien les associations et les commerces qui dynamisent et font vivre notre belle ville tout au long de l'année, souvent avec peu de moyens et de soutien.

Que ce soit en famille ou entre amis, nous vous souhaitons à toutes et à tous un bel été.

Rendez-vous donc en septembre pour un nouveau chapitre qui clôturera ce mandat.